



Ernst Graef

Bierstreik in Berlin.

— Kaffee ist ja ein ganz seriöses Getränk, aber es macht mich niederträchtig nüchtern . . .

Damit wir uns verstehen!

Parlament und Politik in Frankreich

Von

Aldo Dami

In seinem Buch „Gott in Frankreich?“ (leider nicht, wie die Franzosen übersetzten, „Dieu est-il Français?“ betitelt) vertritt Friedrich Sieburg die, freilich schon alte, Theorie von der dynamischen Unruhe, der reformatorischen Artung Deutschlands, das stets auf die Stimme seiner Jugend höre, immer wieder alles in Frage stellen, alle Werte umwerten will — Frankreich aber ist dann das Land des Gleichmaßes und Gleichgewichtes, unverändert seit langem, gewitzigt, gehorsam der Stimme seiner Alten und nur leicht erzitternd, sooft sich seine Finanzen schlecht befinden. Frankreich ist so eine Art Kugel, in sich selbst geschlossen und